



Hable con el programa

10AM Hoy por hoy



6AM HOY POR HOY

Programas

MinAmbiente: tenemos que volver a Ecopetrol una empresa de energía integral

La ministra Susana Muhamad aclaró en Caracol Radio que Ecopetrol es una empresa clave para poder hacer la transición energética.



Ministra de Medio Ambiente, Susana Muhamad



— María Emma Jiménez |@m_emmajimenez 06/01/2023 - 8:47 h COT

En los meses que lleva el gobierno de Gustavo Petro han dejado claro que la transición energética es una prioridad. De hecho, el presidente Gustavo Petro ha mencionado en varias ocasiones que uno de sus objetivos es acelerar el proceso de la transición energética en el país. A su vez, se ha demostrado que pretenden que sea considerada como una transición energética justa.

De hecho, la ministra de Minas, Irene Vélez, comentó hace unos meses en Caracol Radio que este proceso será gradual y responsable. "Nosotros tenemos el propósito de realizar una transición energética justa, que sea gradual, que sea responsable con los diferentes actores del sistema energético nacional y que tenga un profundo compromiso con ser intensivo en conocimiento. Para nosotros esto quiere decir que nos estamos tomando muy en serio el hecho de que vamos a hacer investigaciones que sustenten nuestras decisiones en el sistema energético nacional."

Además, en ese momento la funcionaria indicó

Lo puede interesar

Últimas Noticias

Colombia tiene posibilidad de volver hoy al liderato en Táchira

Asaltaron una estación de servicio y no contaban con que unos clientes eran policías

La polémica foto de Nicolás Petro y el hijo de Musa Besaile

Descubren camioneta "gemeliada" al INPEC con una tonelada de marihuana

Intensifican controles marítimos en Cartagena para evitar accidentes



Ultimas n... Deportes Entreteni... Coronavir...

que buscarán la manera de diversificar la matriz energética para garantizar que haya energía en el país sin importar la variación del clima. "Esto quiere decir que del 30% de la energía que proviene, en este momento, de fuentes fósiles paulatinamente tendrá que ir migrando hacia fuentes renovables e idealmente hacia fuentes renovables no convencionales. Este es un esfuerzo que no solamente estamos haciendo en Colombia, sino que se está haciendo en todo el mundo."

Le puede interesar:

- > ¿Cómo está el plan de inversiones de Ecopetrol?

Ahora bien, la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, reconoció en Caracol Radio que Ecopetrol juega un papel importante en este sentido. Por lo que se buscará que esta empresa sea considerada como una de energía integral.

De esta manera, la ministra resaltó el papel de Ecopetrol para el futuro del país. "Tenemos que volver a Ecopetrol una empresa de energía integral, que pueda generar diferentes fuentes de energía. Esto necesita unas reformas de ley que van a ir, entiendo, en el plan de desarrollo. Ecopetrol es la empresa clave para poder hacer esta transición."

Por otro lado, la ministra aclaró que por las condiciones del país se deberá hacer una transición diferente a la de otros países. "Esto es un gran reto, lo hemos dicho en los foros internacionales, Colombia por ser un país productor y exportador es una triple transición. Se tiene que hacer una transición que le permita al país reemplazar los ingresos fiscales y también la balanza comercial."

"Ese es el trabajo internacional que hemos hecho. Necesitamos hacer alianzas estratégicas que nos permitan una transición económica, porque para un país productor es más complejo que para un país que no es productor. El Gobierno está consciente de eso y vamos a hacer una transición responsable y planificada, pero buscando esas oportunidades", aclaró la ministra.

Finalmente, la ministra señaló que este trabajo de transición energética se hace pensando en el futuro del país. "No podemos quedarnos tampoco en un conservadurismo mientras el mundo está cambiando, porque el riesgo en el futuro es que cuando baje la demanda, nosotros no hayamos generado una alternativa para reemplazar esos ingresos fiscales y esa balanza comercial. Estamos a tiempo y por eso hay que empezar a hacerlo".

También en la web

Recomendado por 



Padre enfurece al ver que presunto pedófilo citó a su hija de 12 años; lo...

Tropicana FM



Este es el presunto asesino de un joven en un bus de Transmilenio

Caracol Radio

8AM HOY POR HOY

Programas

¿Se acaban los contratos por prestación de servicios? Función Pública aclara la duda

César Augusto Manrique, director del Departamento Administrativo de la Función Pública habló sobre la más reciente circular expedida por el Gobierno sobre el particular



Últimas Noticias

Colombia tiene posibilidad de volver hoy al liderato en Táchira

— Caracol Radio 06/01/2023 - 10:14 h COT